

# Llevan útiles a estudiantes de Salinas Victoria

---



0



A- A A+

11 de Septiembre del 2015

Las promotoras y promotores universitarios que forman parte de la red estatal de la Comisión Estatal de Derechos Humanos entregaron un donativo especial de útiles escolares a estudiantes de

educación básica en el municipio de Salinas Victoria.

La colecta “Regreso a clases” se realizó entre el personal de la CEDH y estudiantes de las diversas facultades de la Universidad Autónoma de Nuevo León con la participación del grupo de promotoría universitario.

A través de este tipo de campañas las y los estudiantes promotores convocan a la comunidad universitaria a la ayuda social para atender diversas necesidades de la población como escasez de recursos, necesidades de salud y asistencia social a fin de promover los derechos de la ciudadanía.

La CEDH aplaude la colaboración y compromiso de las y los promotores Capitulo UANL que durante el año han desarrollado diversos programas de promoción, información y captación de voluntarios.